



#FRONTERAMÉXICO-EU

Registra el mayor comercio

ALICIA BÁRCENA AFIRMA QUE LA REGIÓN SE DESTACA POR SU CONSTANTE DINAMISMO

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La frontera entre México y Estados Unidos se ha convertido en el área en la que circula el mayor porcentaje de comercio bilateral en 80%.

La cifra asciende a 779.3 mil millones de dólares en 2022 según cifras del Departamento de Transporte de Estados Unidos, resalta la canciller Alicia Bárcena, en el Quinto Informe de Gobierno que remitió la Secretaría de Relaciones Exteriores a la Cámara de Diputados.

Precisó que la línea fronteriza se ha destacado por su sociedad y riqueza cultural y su constante dinamismo e innegable relevancia para intensificar la promoción de la competitividad desarrollo y el bienestar de ambas naciones.

La SRE indicó que, para el 2023, las prioridades son el fortalecimiento de la cadena de suministro, el desarrollo de la fuerza laboral, la implementación de programas sociales y la facilitación de la inversión entre México y Estados Unidos.

Aseguró que las iniciativas prioritarias del Diálogo Económico de Alto Nivel (DEAN) continúan avanzando y se espera que la colaboración entre los dos países siga fortaleciéndose en el futuro. ■

EN SU
OPINIÓN

• México impulsó un diálogo constante que favorece cooperación: Bárcena.

• Se busca vigorizar la frontera como el origen de nuevas oportunidades, dijo.

77

MIL 350 ASISTENCIAS CONSULARES LLEVAN EN EU.

779

MIL MDD CIFRA DEL COMERCIO BILATERAL.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MEXICO	14	07/09/2023	LEGISLATIVO

FOTO: ESPECIAL



• **INVITADA.** La canciller asistió al Programa de Control de Contenedores de la Semar.